

Für wen ist die Schule interessant

Die BeYOU-Schule richtet sich an alle, die in der Bildungslandschaft etwas bewegen wollen. An Eltern, die ihren Kindern einen alternativen Bildungsweg bieten möchten sowie an Pädagogen, Förder:innen und Unterstützer:innen, die ein zukunftsorientiertes Bildungsprojekt mitgestalten wollen.

Werden Sie Fördermitglied:

www.beyou-schule.de

Gemeinsam können wir in der Bildungslandschaft etwas bewegen



Kontakt

Tragen Sie sich in den Verteiler ein, um mehr über die BeYOU-Schule zu erfahren und über Infoveranstaltungen und Fortschritte informiert zu werden.

info@beyou-schule.de

insta: beyou.schule
www.beyou-schule.de



Jetzt Spenden

In der Gründungsphase sind wir auf finanzielle Unterstützung angewiesen

BeYOU

Freie Grundschule
Waiblingen

Neugründung

Freie Grundschule Waiblingen

Der Ort, an dem Kinder sie selbst sein dürfen, Lernen Freude macht und Zukunfts-kompetenzen im Mittelpunkt stehen

Geplanter Start:

Sept. 2025 mit Klasse 1 und 2



Bildung
Bewegung
Beziehung

www.beyou-schule.de

Darum braucht es eine neue Schule

Stellen Sie sich eine Schule vor, die Kinder auf die Zukunft vorbereitet – nicht nur mit Wissen, sondern mit den Fähigkeiten, die sie brauchen, um in einer sich wandelnden Welt sicher ihren Weg zu gehen. Eine Schule, in der jedes Kind ohne Notendruck und Lernstress, dafür aber mit Freude am Lernen, Neugier und Wertschätzung durch die Schulzeit geht. Eine Schule, die individuelle Förderung statt Gleichschritt, Begleitung statt Autorität und Kreativität statt starrer Vorgaben in den Mittelpunkt stellt.



Vanessa Fernandez
Gründerin BeYOU Bewegung e.V.

Als Mutter und Lehrerin habe ich mir genau so einen Ort für Kinder gewünscht. Im Austausch mit anderen Eltern und Pädagogen haben wir den Bedarf erkannt und die Gründungsinitiative ins Leben gerufen. Gemeinsam gestalten wir einen neuen Bildungsweg, der die Stärken aller Kinder fördert und zukunftsfähig ist.



Die BeYOU-Schule

Die BeYOU-Schule ist eine freie Schule in Gründung, die auf den Grundwerten Bildung, Bewegung und Beziehung basiert. Sie vereint die Vorteile aus öffentlichen und freien Schulen und kombiniert verschiedene pädagogische Strömungen mit unserem innovativen Konzept der Raupen- und Schmetterlingszeit. Rechnen, Schreiben und Lesen werden strukturiert vermittelt, während das Lernen an die individuellen Bedürfnisse der Kinder angepasst und durch freie Entfaltung ergänzt wird. Träger ist der Verein BeYOU Bewegung e.V.



Gründungsteam
BeYOU-Schule

Darauf legen wir Wert

- Bildung, Bewegung, Beziehung – die Grundlage für unseren Schulalltag
- Kein Notendruck, keine Hausaufgaben – Stattdessen Entwicklungsberichte und Lernen mit Freude
- Individuelle Förderung – jedes Kind in seiner Einzigartigkeit stärken
- Struktur und Freiheit in Balance – Lernen mit klarer Orientierung und Raum für Kreativität
- Gewaltfreie Kommunikation – wertschätzender Umgang als Basis
- Natur und Digitales – Naturverbundenes Lernen, Nachhaltigkeit und digitale Kompetenzen vereinen
- Fokus auf Stärken – anstatt Defizitorientierung
- Alltagskompetenzen – Gesundheit, Kommunikation und Selbstorganisation fördern

Der Schultag

- **Flexibles Ankommen:** Zwischen 8:00 und 8:45 Uhr mit Raum für individuelle Bedürfnisse wie Vorlesen, Frühstück, Spielen oder Bewegung
- **Gemeinsamer Morgenkreis:** Achtsamkeitsübung, Singen und Bewegung im Freien – stärkt Gemeinschaft und gibt Orientierung
- **Raupenzeit:** Fokussiertes Lernen der Kulturtechniken (Lesen, Schreiben, Rechnen) nach Bildungsplanstandards, mit handlungsorientierten Methoden und individuellen Wochenplänen
- **Schmetterlingszeit:** Jahrgangsübergreifendes, kreatives und selbstbestimmtes Arbeiten in Projekten, Workshops oder eigenen Initiativen
- **Aktivzeit:** Regelmäßige Natur- und Bewegungstage
- **Ende:** Der Schultag endet flexibel zwischen 13:00 und 13:15 Uhr. Eine optionale Spätbetreuung bis 15:00 Uhr ist angedacht und in Planung



Infoveranstaltungen

- Lernen Sie uns kennen
- Erfahren Sie mehr über das Projekt
- Stellen Sie Ihre Fragen